



## **Ordentliche Mitgliederversammlung**

**Hahnenbach, den 14.03.2025**

### **Florian Steiner bleibt Vorsitzender**

**„Ehrenurkunde“ des TV Hahnenbach für Daniela Köhler /  
„Bronzene Ehrennadel“ des TV Mittelrhein für Daniela Köhler, Stefan Born,  
Florian Steiner und Christoph Köhler**

**HAHNENBACH** – Der 1. Vorsitzende Florian Steiner, vom Turnverein Hahnenbach, konnte zur ordentlichen Mitgliederversammlung nur wenige Mitglieder in der Turnhalle willkommen heißen.



**(v.r.) Rolf Schwabbacher, Geschäftsführer des Turngau Nahetal, dankte im Namen des Turnverbandes Mittelrhein Stefan Born, Florian Steiner, Daniela Köhler und Christoph Köhler für ihr jahrelanges Engagement beim TV Hahnenbach 1961 und ehrte sie jeweils mit der „Bronzenen Ehrennadel des Turnverbandes Mittelrhein“.**

**Zuvor hatte Florian Steiner, der 1. Vorsitzende des TV Hahnenbach, Daniela Köhler mit er „Ehrenurkunde des TV Hahnenbach“ für 12 Jahre Vorstandsarbeit geehrt.**

Bevor der 1. Vorsitzende Florian Steiner seinem Jahresbericht vorlegte, stand der Tagesordnungspunkt Ehrungen auf dem Programm.

Für 12 Jahre Vorstandsarbeit erhielt als Dank **Daniela Köhler** die **„Ehrenurkunde des TV Hahnenbach“** von Florian Steiner überreicht.

Rolf Schwabbacher, der Geschäftsführer und Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit im Turngau Nahetal, hatte die ehrenvolle Aufgabe übernommen, verdiente Mitglieder im Turnverein im Namen des Turnverbandes Mittelrhein Dank zu sagen. So wurden mit der **„Ehrennadel in Bronze“** des TV Mittelrhein, **Daniela Köhler, Stefan Born, Christoph Köhler** und **Florian Steiner** auszuzeichnen.

In seinem Jahresbericht für 2024 machte Florian Steiner einen Rückblick auf das vergangene Jahr und ging dabei ganz besonders auf die Bauarbeiten am Turnerheim ein. Hier hat der TV Hahnenbach für die Zukunft investiert. Aber auch in 2025 sollen die Arbeiten noch weitergehen, so Florian Steiner. Er dankte den zahlreichen Spendern für ihre finanziellen Unterstützungen.

Den Jahresbericht der Geschäftsführerin Hager Ries verlas der Stv. Geschäftsführer Christoph Köhler für das Jahr 2024. Dabei wurden alle Ereignisse und sportlichen Erfolge haargenau aufgezeigt.

Für die Abteilungs- und Übungsleiter war es ein leichtes Spiel, mussten sie nach dem Jahresbericht des Geschäftsführers keine großen Ergänzungen mehr beifügen.



***(l.) Rolf Schwabbacher, Willi Wolframm, Mathias Vier, Florian Steiner, Christoph Köhler, Shalima Ries, Daniela Köhler, Andrea Just, Mia Köhler, Stephan Rentmeister und Stefan Born. Nicht im Bild: Hager Ries und Thomas Bertram.***

Schatzmeisterin Daniela Köhler konnte in ihren Kassenberichten ein leichtes Minus aufzeigen, dass den Investitionen ins Turnerheim geschuldet war. Die Mitglieder zeigten sich zufrieden, dass endlich auch mal was in die Renovierung des Turnerheims gesteckt wurde. Der Turnverein stehe finanziell auch weiterhin auf gesunden Füßen.

Die Kassenprüfer Franco Sicuranza und Maria Elisabeth Jeuther bescheinigten ihr eine tadellose Arbeit und empfahlen die Entlastung.

Ehrevorsitzender Rolf Schwabbacher dankte als Versammlungsleiter dem Vorstand für die geleistete Arbeit und bat die Versammlung um die Entlastung, die auch einstimmig erfolgte.

Die Neuwahlen ergaben folgendes Ergebnis:

1. Vorsitzenden Florian Steiner (seit 2023), Stv. Vorsitzender Christoph Köhler (seit 2023), Geschäftsführerin Hager Ries (seit 2024), ihr Stellvertreter Christoph Köhler (seit 2024), ,Schatzmeisterin Daniela Köhler (seit 2024), ihre Stellvertreter Andrea Just (seit 2024), Pressewart Stefan Born (seit 2012), Sportwart Mathias Vier (seit 2017), Gerätewart Willi Wolframm (seit 2021) Jugendleiterin Shalima Ries (seit 2021) und Platzwart Stephan Rentmeister (Seit 2023).

Die Abteilungsleiter und ihre Stellvertreter für Leichtathletik & Rasenraftsport Willi Wolframm und Rolf Schwabbacher, sowie für Dart Stephan Rentmeister. Der Abteilungsleiter Turnen bleibt weiterhin vakant.

Zu Kassenprüfern für das Jahr 2025 wählte die Versammlung Shalima Ries und Joachim Bobek. Die Ersatzkassenprüfer sind Rolf Schwabbacher und Veronika Gentes.

Mit dem Wunsch auf eine gute Zusammenarbeit, im Vorstand, mit den Mitgliedern und der Ortsgemeinde, schloss Florian Steiner um 21:00 Uhr die Versammlung.

*Für Öffentlichkeitsarbeit im Turnverein Hahnenbach  
Bericht und Fotos von*

*Rolf Schwabbacher*